







Liebe Rotarierinnen, liebe Rotarier

Ein grosser Tag für die Rotary Clubs Lugano und Lugano-Lago! Am 15. Mai 2013 durften diese beiden Clubs die Einweihung einer weiteren Werkstatt für Behinderte der Opera ticinese per l'assistenza alla fanciullezza (OTAF) in Sorengo feiern. Der Neubau mit hervorragender Innenausstattung wurde in einer erstaunlich kurzen Planungs- und Bauzeit von nur drei Jahren mit Unterstützung des Tessiner Stararchitekten Mario Botta erstellt. Die Rotarierinnen und Rotarier der RC Lugano und Lugano-Lago ermöglichten dessen Realisierung durch Bar- und Sachleistungen im Wert von rund einer Million Franken. Eine Tat, die Bewunderung und Dankbarkeit verdient!

Das Projekt OTAF beweist, wozu Rotary fähig ist, wenn man ein Ziel definiert, von der Machbarkeit dieses Ziels überzeugt ist und mit aller Kraft dafür arbeitet, um dieses Ziel zu erreichen. Dieses Projekt ist auch ein Musterbeispiel für das Funktionieren von clubübergreifender Zusammenarbeit.

Wenn Sie am 14./15. Juni an unserer Distriktskonferenz teilnehmen, entdecken Sie ausserhalb des Baseltors ein Bronzerelief der Altstadt von Solothurn (siehe Bild oben). Die Besonderheit dieses Reliefs liegt darin, dass auch blinde Mitmenschen die Gebäude und Gassen der Ambassadorenstadt abtasten können und auf diese Weise interessante Informationen erhalten. Dieses Werk wurde durch den Rotary Club Solothurn zum hundertsten Jahrestag der Gründung von Rotary International im Frühling 2005 in Auftrag gegeben und finanziert.

Aktuelle **beispielhafte Clubprojekte** werden der **RC Lenzburg** und der **RC Lugano** in Kurzpräsentationen an der Distriktskonferenz vorstellen.

Die Distriktskonferenz bildet den Abschluss und - aus der Sicht des Governors - den Höhepunkt des Rotary Jahres 2012-2013. Allein das attraktive Programm mit aufschlussreichen Referaten müsste alle Rotarierinnen und Rotarier aus dem Distrikt 1980 motivieren, an der Konferenz teilzunehmen. Man trifft sich unter Freundinnen und Freunden aus allen Regionen, pflegt viele Kontakte, erweist rotarischen Ideen die Reverenz. Dabeisein ist eine Ehrensache und auch ein Zeichen der Wertschätzung an den organisierenden Club, an den Rotary Club Solothurn-Land. Anmeldungen an das Distriktssekretariat oder über die Homepage www.distrikt1980.ch (Aktivitäten/Agenda) sind noch möglich. Ich heisse Sie herzlich willkommen an der Distriktskonferenz vom 14./15. Juni 2013 in Solothurn!

Am 15. Juni werde ich mich als Distrikt Governor verabschieden und das Amt formell an meinen Nachfolger Max Herzig aus dem Rotary Club Basel weitergeben. Damit endet für mich ein an Herausforderungen reiches, faszinierendes Jahr. Als Vorsitzender 2013-2014 des Governorrats Schweiz-Liechtenstein und später wieder als "gewöhnliches" Mitglied in meinem Club werde ich Rotary verbunden bleiben. Max wünsche ich viel Erfolg. In diesem Jahr durfte ich viel Interessantes und ebenso Aufschlussreiches vernehmen und empfinden. Jeder der 64 Clubs im Distrikt hat mich Wohlwollen spüren lassen. Das Distriktfundraisingprojekt zugunsten der Stiftung swisscor für Kinder aus Konflikt- und Krisenregionen wurde in Form von Spenden, die ich in diesem Mass nie erwartet hatte, unterstützt. Das spricht für sich.

Allen, die zum guten Gelingen des Rotary-Jahrs 2012-2013 im Distrikt 1980 ihren Beitrag geleistet haben, **danke ich dafür von Herzen**: Den Mitgliedern des Beirats, der Kommissionen, unserer Distriktssekretärin Karin Büchli und vielen, vielen weiteren Beteiligten.

Alles Liebe und Gute und herzliche rotarische Grüsse, Ihr

Agenda

14./15. Juni 2013

Distriktskonferenz, Solothurn

23. bis 26. Juni 2013 **Rotary International Convention,**Lissabon

19. Oktober 2013 Foundation-Seminar, Luzern

26. Oktober und 16. November 2013 Seminare für Neurotarierinnen und Neurotarier, Lenzburg

2. November 2013

Berufsdienstkonferenz, Baden

30. November 2013 und 8. März 2014 Sitzungen Beirat und Ausschuss Distrikt 1980, Luzern

4./5. April 2014 **PETS und Distriktsversammlung,** Aarau

20./21. Juni 2014 **Distriktskonferenz D 1980,** Basel



Die Schweiz zeigt Herz. Rotary zeigt Herz.

Distriktfundraisingprojekt zugunsten der Stiftung swisscor für Kinder aus Konflikt- und Krisenregionen.

Bankverbindung:

Rotary Club Solothurn-Land "Rotary zeigt Herz." Konto Nummer 10622703.2005 IBAN CH89 0833 4106 2270 3200 5 Baloise Bank SoBa, 4502 Solothurn Bank Clearing Nummer 8334

Füreinander und Miteinander

Im Herbst 2017 feiert die Foundation von Rotary International ihr hundert-jähriges Bestehen. 100 Jahre bedeuten: Diese Institution hat sich bewährt, sie entspricht einem Bedürfnis. In all diesen Jahren sind mithilfe unserer Foundation immense Leistungen vollbracht worden! Damit sie ihre Aufgaben weiterhin erfüllen kann, braucht die Foundation die Unterstützung aus der ganzen rotarischen Familie.

Aus den Clubs des Distrikts 1980 sind bis Ende Mai total USD 140'871.69 für das Rotary-Jahr 2012-2013 auf das TRF-Konto einbezahlt worden. Pro Mitglied ergibt das USD 36.30. Erst 37 von 64 Clubs haben ihren Obolus entrichtet.

Es gibt also noch viel Nachholbedarf! Das ist Grund genug, auch im Monat Juni an die Foundation zu denken.